

Journée « **Safety Robotics** » -

13 Novembre 2013

Journée « **Architectures de commande : Applications en manipulation dextre, en robotique humanoïde ou dans un contexte cobotique** »

GT3-GT4-GT7 - 14 novembre 2013

A l'Institut PPRIME - Futuroscope Poitiers

Les 13 et 14 novembre 2013 sont organisées deux journées de présentations sur le thème de la robotique collaborative à l'Institut PPRIME sur le site du Futuroscope (Poitiers).

Le **13 novembre**, l'Institut PPRIME organise en partenariat avec B&R Automation, une journée technique autour du thème "**Safety Robotics**". Le programme prévisionnel de cette première journée établi en partenariat avec B&R est en cours de finalisation. Cette journée sera ponctuée entre autres par l'intervention des industriels B&R, Staubli, Cognex.

Ensuite le **14 novembre**, le **GT3** organise conjointement avec le **GT4** et le **GT7** une journée autour du thème suivant : "**Architectures de commande - Applications en manipulation dextre, en robotique humanoïde ou dans un contexte cobotique**"

L'objectif de cette seconde journée est de réunir des acteurs de la communauté robotique pour leur permettre de présenter leurs travaux et leurs plateformes expérimentales autour de cet intérêt commun, qui doit permettre de contrôler dans une même cellule un nombre de degrés de mobilité élevé, si l'on considère par exemple l'exploitation de bras équipés de mains robotiques.

Nous attendons vos propositions d'exposés pour cette journée du 14 novembre.

Pour les personnes intéressées par les 2 journées, nous prévoyons une soirée le 13 novembre.

Pour des questions d'organisation, merci de faire vos propositions d'exposés ou de faire part de vos intentions de participation à ces journées, le plus rapidement possible (avant le 20 octobre) à : jean.pierre.gazeau@univ-poitiers.fr

Par ailleurs, nous profitons de cette annonce pour informer la communauté et comme il avait été signalé à la dernière réunion du GT3 "manipulation multi-échelle", que Jean-Pierre Gazeau prend la suite de Marc pour l'animation de la partie "macro" à partir de maintenant.

Les organisateurs